



Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1^{er} juillet 1901
3 Impasse BOURDERY
87000 LIMOGES

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DE L'ASSOCIATION POKER TEAM 87 LE 6 JANVIER 2017

Le présent procès-verbal qui comporte 9 pages rend compte de l'assemblée générale de l'année 2016 qui s'est tenue entre les adhérents du Poker Team87, selon les statuts de cette association, le 6 janvier 2017 dans la salle du Poker Team 87 à Limoges.

<u>Ordre du Jour :</u>	1-	Rapport moral du président
	2-	Rapport d'activités de l'année 2016
	3-	Rapport Financier
	4-	Budget prévisionnel
	5-	Projets 2017
	6-	Questions diverses
	7-	Election des membres du conseil d'administration

34 adhérents présents (cf. la feuille d'émergence jointe).
2 mandats de représentations pour deux adhérents présents.
Soit un total de 36 votants.

Conformément à l'article 10 des statuts de l'association, Jean Baptiste CREDEVILLE ouvre la séance à 20h35 en qualité de président de l'association Poker Team 87 et donc président de cette assemblée. Il propose comme secrétaire de séance Damien DIVERT, aucun adhérent ne s'y oppose. Il propose que tous les votes se fassent à main levée ce qu'aucun adhérent ne conteste.

1. RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Mesdames, Messieurs, adhérents, Chers amis,

Nous voici à nouveau réunis pour notre Assemblée Générale Ordinaire annuelle du Poker Team 87, moment privilégié de dialogue et d'échange, du moins j'en prends le pari maintenant. Et je m'efforcerai qu'il en soit ainsi. Avant d'aller plus loin dans mon propos, je souhaiterai donc vous rappeler ces quelques termes : respect, courtoisie, écoute et partage.

Je tiens tout d'abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui. Par votre nombre, vous témoignez de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre association. Cette salle dans laquelle nous nous trouvons est la preuve que l'association vie, se développe. N'est-elle pas le reflet de notre association ? Un lieu où chacun est invité à venir exprimer sa passion du poker ?! Faisons de cette salle l'âme du Poker Team 87 ! Vous savez que ce n'est que pour vous que ce club existe et que c'est sur vous qu'il doit compter pour exister et prospérer, et je vous invite donc à respecter ce lieu de la même manière que votre propre foyer, car ce lieu, cette salle, est votre salle.

L'an dernier, lors de la dernière Assemblée Générale, le Poker Team 87 comptait 78 adhérents, aujourd'hui nous atteignons le chiffre de 86 adhérents, soit une progression de 9.3%. Il faut à cela rajouter les personnes qui n'ont participé qu'à leur manche d'essai pour voir qu'une centaine de joueurs différents se sont affrontés en 2016 autour des tapis du Poker Team 87. C'est moins que ce que l'on souhaitait, on voulait atteindre les 100 adhérents, mais c'est tout de même bien.

Vous êtes tous, ici présent, au courant des événements qui ont perturbés le bon déroulement de la marche en avant que le club a mis en place depuis sa création le 7 décembre 2014, mais par ces premiers chiffres, nous pouvons voir que l'impact négatif que l'on imagine est peut-être moindre que ce qu'on pensait. Alors c'est vrai, avant ces incidents, les manches du vendredi soir étaient plus remplies, on a sans doute été freiné dans la progression du club, freiné mais pas arrêté ni mis au stand.

Comme mon prédécesseur l'an dernier, je fais le constat que le forum (ou devrais-je dire les forums, sans entrée dans les détails...) n'est pas suffisamment utilisé ou consulté. La page Facebook qui était un complément du forum prend de plus en plus d'ampleur. Le forum, source de tout en matière d'information pour le club, ne peut aujourd'hui pas se passer de sa page Facebook, et on pourrait, je pense, si ce constat perdure en 2017, remettre en cause l'utilité du forum. Il faudra alors réfléchir à un autre encrage numérique du Poker Team 87, car Facebook ne se suffit que si nous y sommes, et on ne peut pas se priver de joueurs qui n'ont pas de compte sur ce réseau social.

Parlons un peu du CA. Avec les problèmes de cette année, vous en avez vu deux. Pour avoir été dans les deux, je peux me permettre de dire qu'ils ont été différents. Pour le travail fourni au sein du premier CA, je tiens notamment à remercier Christian, Manu, et Pascal. Mais je tiens surtout à remercier chacun des membres du second CA, celui que je préside depuis l'AGE et jusqu'à ce soir, Cécile, Cyrille, Damien, Dimitri, Fayssal, Frank, et Jean-Luc. Nous avons travaillé en équipe, nous avons, je pense, bien travaillé, pour relever le club du KO de septembre et le faire rentrer dans une nouvelle dimension pour 2017. J'ai souhaité être un président qui préside, qui laisse à chacun son autonomie, sans contraindre qui que soit dans telle ou telle tâche, j'ai essayé d'être ouvert, à l'écoute, de réunir les idées de chacun et non d'imposer les miennes. Chacun d'entre nous a compris l'enjeu, face aux difficultés qui nous faisait face, et chacun s'est donné avec ses qualités et ses moyens.

L'axe général que j'ai souhaité avoir dans cette présidence de 3 mois tournait autour de 2 points fondamentaux : redonner à chacun d'entre vous confiance en votre CA, en essayant d'être plus clair, plus précis, plus ouvert, de plus et mieux dire les choses, pour vous faire comprendre que ce que l'on fait n'est pas fait dans votre dos ou contre vous... bref, vous avez compris l'idée... C'est en ce sens que nous avons cherché à ressouder les membres du club, entre eux et avec le CA, en proposant notamment le repas de Noël lors du Deep.

Le second point était de sauvegarder l'identité du club au travers une solution à plus ou moins long terme concernant son devenir. Il nous fallait un local, une salle, pour éviter de se retrouver coincé avec les décisions municipales, et pour avoir un ancrage local dans la ville, un lieu qui nous identifie, et qui sera un point d'appel pour faire venir de nouveaux adhérents. Alors des heures, nous en avons passés un paquet, à chercher, à discuter, à se déplacer, et à chercher encore.

Sur les 3 mois de ma présidence, nous nous sommes réunis plus que sur les 9 premiers mois de l'année. Car avoir une salle, c'est avoir un projet construit autour, c'est lui donner vie. Je tiens tout particulièrement à remercier Dimitri, REF 0081193, pour le programme qu'il nous a concocté et que nous vous soumettrons au vote tout à l'heure. Là aussi, il y a des heures de boulot. Et je n'évoque pas tous les calculs financiers également...

Alors tout n'était pas parfait, on a pu être un peu brouillon parfois, commettre quelques erreurs, il faut bien trouver ses marques, et nous sommes humains, donc faillible. Mais nous nous sommes auto-motivé, auto-engueulé parfois, et nous voilà ce soir devant vous, fier, je pense, de ce que nous avons accomplis, conscient aussi de tout le travail qu'il reste à faire.

Je tiens également à remercier nos partenaires pour les dons qu'ils nous ont fournis, aussi bien sous forme de lots que d'argent. Je regrette néanmoins qu'ils ne soient pas plus nombreux, mais ayant commencé l'année au CA avec cette responsabilité, je sais aussi qu'il est difficile de mettre en place ces partenariats. Voilà pourquoi j'invite chacun d'entre vous à voir si vous ne pourriez, au travers votre employeur notamment, nous apporter des pistes de partenariat. Aujourd'hui, nous nous engageons auprès de nos partenaires à leur proposer un retour, même si c'est difficilement quantifiable. Qui parmi les e-clopeurs, achète à Yes Store, aujourd'hui Vape Store, alors qu'il nous propose 10% de remise sur présentation de votre carte de membre du Poker Team 87 ? Prévenez-vous vos amis et membres de votre famille que vous pouvez avoir des réductions de l'ordre de 70 euros à l'Auto-école Contact pour eux ou leurs enfants ? J'en passe, tout cela est sur le forum, vous devriez le savoir. La personne qui aura la charge des partenariats en 2017 au sein du CA aura du travail... mais elle ne sera pas seule.

Je souhaite parler rapidement de vous maintenant, adhérents du Poker Team 87. Je regrette le manque d'effort, et je ne cible personne en particulier, concernant l'implication générale et les aides que vous pouvez apporter. Certains ne sont là que pour mettre les pieds sous la table et jouer aux cartes, et c'est bien dommage. Faire partie du Poker Team 87, c'est faire partie d'un groupe de gens qui partage une passion commune autour du poker et qui essaie de faire bouger les choses. Certains s'engagent plus que d'autres, pas de soucis là-dessus, chacun à ces contraintes et je le conçois. Mais n'empêche, donner 10 minutes de son temps en venant installer les tables et les chaises dans la salle avant de jouer, ce n'est pas la mer à boire. Prendre le temps de passer sur le forum pour autres choses que s'inscrire à la manche en 1 minute 30, ce n'est pas la mer à boire. S'engager à faire TDA une soirée lorsqu'on ne travaille pas le lendemain, ce n'est pas la mer à boire.

Dans ce contexte, je tiens à remercier ceux qui ont donné de leur temps au Poker Team 87, notamment Pupylor et Sooruz pour les installations de salle, kronos et son camion, frankymika et son camion, dax et son camion, jerem et MakPSG pour leurs disponibilités à la veille du réveillon, MaxDav qui est toujours le premier à apporter son aide, j'en oublie je ne veux froisser personne mais je ne peux citer tous ceux que je remercie, mais vous vous reconnaîtrez, le rital, skyinho, furiyox...

Pour 2017, nous aurons besoin de l'aide de chacun, pour faire de la communication notamment, mais aussi concernant la salle, pour les adhérents qui travaillent dans le bâtiment, pour des avis, des conseils, des interventions aussi peut-être...

Je tiens enfin à féliciter de nouveau les performeurs de nos différents championnats, dont le trio de tête du CPT, om pat, jerem et vikman.

Après l'exposé de ce rapport, je donnerai parole, en mon rôle de Président du Conseil d'Administration du Poker Team 87, à MM CAUJOLLE Jean-Luc, FrodonYa (ce dernier étant absent, je vous présenterai son bilan), PEIFFER Frank, loeki87 (en 2016, attention nouveau pseudo en 2017 !) et LANDELLE Dimitri, REF 0081193, responsables en sein du CA des domaines que nous allons vous présenter, les activités, les finances, les projets poker. Ils vous présenteront de façon concrète et vivante, et avec la foi et la vigueur de ceux qui font vivre l'association au quotidien, tout le travail mené par le CA cette année, notamment par le CA de septembre qui faisait suite à l'AGE. Vous pourrez réagir, poser vos questions, nous y répondrons du mieux possible. Vous voterez ensuite chacun des points en votre âme et conscience, comme on dit.

Enfin je vais, après les exposés des différents membres du CA que je viens de citer, vous donner la parole pour enrichir encore les débats. Puis nous prendrons le temps de clôturer cette saison 2016 en partageant, en ce jour d'épiphanie, la galette des rois. Nous concluons en lançant la saison 2017 par le choix des membres qui composeront le Conseil d'Administration du Poker Team 87 pour cette nouvelle saison qui démarre aujourd'hui.

2. RAPPORT D'ACTIVITÉS DE L'ANNÉE 2016

En 2016, 86 personnes ont pris leurs adhésions au club.

Il y a eu une très bonne participation aux 2 compétitions live pour l'année 2016:

- Championnat principal en 22 manches dont 86 joueurs ont participé avec 2 manches à 60 joueurs et une moyenne de 48 joueurs par manche (45 joueurs en 2015)
- Championnat Sit&Go en 10 manches dont 73 joueurs ont participé avec 1 manche à 42 joueurs et une moyenne de 34 joueurs par manche (27 joueurs en 2015).

Le Main Event a réuni 66 joueurs et le side 28 joueurs

L'Open a réuni 68 joueurs et un Deepstack a 46 joueurs.

Le club a participé aux compétitions du Club des Clubs : CNEC et CNIC.

Le président rappelle que le Club des Clubs a mis en place une adhésion individuelle payante de 3 euros pour 2016 (elle était gratuite en 2015).

Le président félicite deux Adhérents, Patrick DOS SANTOS et Christelle DUVERNEY pour leur participation à la finale du championnat individuel CNIC.

Le club a également adhéré à la Ligue Française de Poker à la fin de l'année 2015. Il y a à ce jour 22 adhérents qui ont pris cette adhésion personnelle pour l'année 2016.

Le club a organisé trois jours de communications dans trois centres commerciaux, Leclerc, Corgnac et St Martial mais sans succès et surtout sans retour d'adhérent.

Sans opposition ni abstention, le rapport d'activités est accepté à l'unanimité par l'assemblée générale.

3. RAPPORT FINANCIER

Le trésorier de l'association, Frank PEIFFER, présente cette partie.

LES RECETTES

Cotisations

53 cotisations annuelles à 50 € :	2 650 €
20 cotisations demi-tarif à 25 € :	500 €
3 cotisations avril à 35 € :	105 €
2 cotisations septembre à 20 € :	40 €
4 cotisations novembre à 10 € :	40 €
4 cotisations offertes	0 €
Total COTISATIONS	3 355 €

Sponsors

Auto Ecole CONTACT :	200 €
ORPI :	200 €
Total SPONSORS	400 €

Autres revenus

Recette buvette :	9 383 €
Intérêts bancaires :	35 €
Table de poker :	1 073 €
Vêtements	1 772 €
Total AUTRES REVENUS	12 260 €

LES RECETTES

Les cotisations :	3 355 €
Les sponsors :	400 €
Les autres reenus :	12 260 €

TOTAL DES RECETTES 2016 16 015 €

Rappel des recettes 2015 : 10 561.42 €

LES DEPENSES

Dotations :

Championnat principal CPT	1 235 €
Championnat Sit&Go	255 €
Tickets vainqueurs de manche	220 €
Médailles vainqueurs de manche	39 €
Main Event	900 €
Open Octobre	245 €
Deepstack juillet	185 €
Deepstack Décembre	215 €
Parties estivales	35 €

TOTAL DOTATIONS 3 329 €

Buvette :

Pizza	1 038 €
Conso (boissons et sandwichs)	2 341 €

TOTAL BUVETTE 3 379 €

Abonnements :

Assurance 91 €
Frais bancaire 114 €
Abonnement SFR 79 €
Box Fraissex 496 €

TOTAL ABONNEMENTS : 780 €

Equipements :

Matériel de poker 1 413 €
Téléphone portable 100 €
Tables de poker 4 285 €
Divers (cadenas,multiprises,...) 165 €
Vidéoprojecteur 414 €
Vêtements 1 715 €
Chaises 490 €

TOTAL EQUIPEMENTS : 8 581 €

Frais divers :

Publicité Flash FM 50 €
Frais automobile 557 €
Cotisation CDC 76 €
Divers (CharlyBrod,timbres,...) 390 €
Règlement LFP 60 €

TOTAL FRAIS DIVERS : 1 423 €

Les dotations : 3 329 €
Buvette : 3 379 €
Abonnements : 780 €
Equipements : 8 581 €
Frais divers : 1 423 €

TOTAL DES DEPENSES 2016 : 17 492 €

BILAN FINANCIER 2016 :

TOTAL DES RECETTES 2016 : 16 015 €
TOTAL DES DEPENSES 2016 : 17 015 €
Déficits : - 1 477 €
ACTIFS DE DEPART AU 01/01/2016 : 4 020,07 €
ACTIFS RESTANTS AU 31/12/2016 : 4 197,30 €
Fond de caisse : 495,80 €
Evaluation du stock buvette : 1 325 €

La parole est donnée aux adhérents qui souhaitent s'exprimer et poser des questions sur ces chiffres :

- ✓ Est-il prévu de modifier le règlement intérieur ?

Président : oui bien évidemment car nous avons une salle à nous maintenant donc on devra surtout l'adapter et aussi modifier les statuts et établir un règlement pour celle-ci.

- ✓ Pourquoi suite à L'assemblée Extraordinaire le forum du club est déserté ?

Président : il y a que vous qui pouvez répondre à cette question, mais je vous remercie de bien comprendre que nous sommes en reconstruction dans tous les domaines et notamment le forum.

- ✓ Vous avez prévue de modifier les entrées tardives sur les manches du vendredis et à quel heures démarrerons ?

Responsable Poker : oui nous allons modifier le règlement des championnats sur le début des manches que nous voulons fixer à 20h20 et une entrée tardive jusqu'à 22h.

- ✓ Est-ce que les adhérents peuvent participer aux championnats CNIC et LFP ?

Responsable Poker : oui je le crois mais je vais quand même me renseigner.

- ✓ Est-ce qu'une fusion avec l'autre club de Limoges, le LIMOGES POKER CLUB est possible ?

Président : ce n'est pas à l'ordre du jour pour 2017.

- ✓ Aurons-nous pour 2017 un partenaire (room) de site internet connus ?

Damien DUVERT : oui je suis en charge de trouver la meilleur room et notre choix peut se tourner sur POKER STAR ou sur WINAMAX les plus connus en France.

Les adhérents ayant pas d'autres questions, le président propose une pause galette avant l'élection des nouveaux membres du conseil d'administration.

7. Election des membres du conseil d'administration

Jean Baptiste CREDEVILLE explique les différentes tâches des membres du conseil d'administration. Il annonce les adhérents qui ont déjà fait savoir leur intention de se présenter et fait appel à d'autres candidatures.

Finalement 12 personnes sont candidates pour les 12 postes à pourvoir.

Les statuts ne précisant pas le mode scrutin, Jean Baptiste CREDEVILLE propose que le vote se passe à main levée sur chaque candidat.

Mais plusieurs adhérents demandent un vote à bulletin secret afin de conserver la confidentialité.

La liste des 12 candidats sera donc inscrite sur un bulletin et les adhérents voteront chacun leur tour en insérant leur bulletin dans une urne.

Les noms rayés n'auront pas de voix, il n'est pas possible d'ajouter des noms.

34 adhérents sont encore présents et participent tous au vote.

Les résultats sont les suivants :

- ✓ Dimitri BANCELIN : 28 voix
- ✓ Jean-Luc CAUJOLLE : 26 voix
- ✓ Jean-Baptiste CREDEVILLE : 25 voix
- ✓ Cécile PRADEAU : 29 voix

- ✓ Dimitri LANDELLE : 33 voix
- ✓ Clément MAGOUTIER : 28 voix
- ✓ Franck FORRAND : 34 voix
- ✓ Cyrille LABORDE : 31 voix
- ✓ Damien DUVERT : 34 voix
- ✓ Fayssal SLAMANI : 30 voix
- ✓ Frank PEIFFER : 34 voix
- ✓ Christian VERGNAULT : 27 voix

Les 12 personnes sont donc élues.

Le président clôture cette assemblée générale à 23h40.

Président de l'assemblée générale,
le président de l'association,
Jean Baptiste CREDEVILLE

Secrétaire de séance,
Membre du Conseil d'administration,
Damien DUVERT